

*«Die wir lieben, sind nur geborgt.
Wann sie gehen, entscheiden wir nicht.
Wir entscheiden, ob wir die Erinnerung
als Geschenk annehmen wollen.»*

Matthias Claudius

DANKSAGUNG

Die Anteilnahme und die vielen Zeichen der Sympathie, die wir beim Abschied von

Hans Gottlieb Wägli-Ernst

HW

erfahren durften, haben uns Trost gegeben. Wir danken Ihnen aufrichtig für Ihr Mitgefühl.

Unser Dank geht auch an Herrn Pfarrer Daniel Sutter für seine persönlichen Worte an der Trauerfeier; an die Pflegenden der Spitex Grauholz und besonders an Frau Dr. Katharina Selz für die fürsorgliche Begleitung in den letzten Tagen.

Wir danken schliesslich für Ihre Überweisungen an die Schweizer Berghilfe und die Spenden für den späteren Grabschmuck.

Im Namen der Trauerfamilie:
Elisabeth Wägli